



LANDHAUS ZU APPEBACH

ST. WOLFGANG

**Wellness & SPA**



# Massagen

Gönnen Sie sich eine wohltuende Massage zur Entspannung, Lockerung und Regeneration der Körper-Muskulatur.

# Massages

Treat yourself to a soothing massage to relax, loosen up and regenerate your muscles.

**Klassische Ganzkörpermassage** inkl. Nachruhezeit  
**Classic full body massage** incl. rest period afterwards / 60 min **€ 95**

**Teilkörpermassage** inkl. Nachruhezeit  
**Partial body massage** incl. rest period afterwards / 30 min **€ 65**

**Lymphdrainage** inkl. Nachruhezeit  
**Lymphatic drainage** incl. rest period afterwards / 60 min **€ 95**

Durch sanfte Verschiebetechniken wird Flüssigkeit aus dem Gewebe in das Lymphsystem gebracht.

Gentle displacement techniques move fluid from the tissue into the lymphatic system.

**Fußreflexzonenmassage** inkl. Nachruhezeit  
**Foot reflexology massage** incl. rest period afterwards / 30 min **€ 65**

Durch Druck auf spezifische Punkte an den Füßen werden bestimmte Körperzonen angesprochen. Diese Behandlung ist auf den Energiefluss des Körpers ausgerichtet, fördert das allgemeine Wohlbefinden.

Specific areas of the body are addressed by applying pressure to points on the feet. This treatment is aimed at the flow of energy in the body and promotes general well-being.





Au 18 • 5360 St. Wolfgang • Austria  
Tel.: +43 6138 22090 • [willkommen@landhauszuappesbach.at](mailto:willkommen@landhauszuappesbach.at)  
**[landhauszuappesbach.at](http://landhauszuappesbach.at)**



Tauroa steht als Qualitätssiegel für eine ausgesuchte Vielfalt einzigartiger Häuser an besonderen Orten, die dem Anspruch gerecht werden, „beflügelnde Orte“ zu sein. Alle diese Orte finden Sie auf [tauroa.at](http://tauroa.at)

Tauroa stands as a seal of quality for a selected variety of extraordinary places in special locations, that live up to the claim of being places that are "out of this world". Please find these places at [tauroa.at](http://tauroa.at)